

La Fédération des personnels des services publics et des services de santé **FORCE OUVRIERE** apporte son soutien plein et entier à l'agent de la Ville de Sarrebourg et adhérent de FO qui a été agressé dans le cadre de ses fonctions, le vendredi 27 juin dernier.

La Fédération FO-SPS lui souhaite un prompt rétablissement.

Elle apporte également son soutien au syndicat FO de la ville de Sarrebourg qui a mobilisé les agents de la ville et organisé une marche en direction de l'hôtel de ville ce mercredi 1^{er} juillet, pour dénoncer ces violences et épauler leur collègue et camarade.

Le syndicat FO de la ville de Sarrebourg signale que ce n'est pas, malheureusement, un cas isolé puisque c'est la troisième agression en trois ans.

Par ce communiqué, la Fédération FO-SPS tient également à témoigner de son soutien plein et entier à l'ensemble des agents territoriaux, qui dans le cadre de leur fonction sont, trop souvent, victimes de l'agressivité, du manque de civilité, du non-respect de leur travail par les usagers.

Les agents territoriaux, ces invisibles du quotidien, remplissent leur mission avec sérieux et conviction dans l'intérêt du service public républicain et pour le bien de toutes et tous.

Pour Force Ouvrière, cet engagement doit être reconnu et respecté.

Le secrétariat fédéral

Fait à Paris, le 2 juillet 2025